

平塚柔道協会HP内のブログ充実しています!

☆ 平 柔 通 信 ☆

平塚柔道協会発行
責任者 会長 奥山晴治

☆☆来年こそは・・・醍醐杯少年柔道大会・・・入賞ならず☆☆



11月27日(日)、毎年恒例の醍醐杯に出場しました。前日の26日(土)に長野県松本市に向かい、当日は午後から練習試合を行い、27日は試合本番でした。

メンバーは、低学年【原田(竜)・遠藤・山口(賢)・宮田・本多(結)】、高学年【青木・西岡・真田(康)・山口・佐藤(蓮)】でしたが、低学年は2回戦で強豪春日柔道クラブと対戦し2-2の内容差で惜敗しました。非常に残念な試合でした。高学年はベスト16まで進出し、今大会準優勝の福島県の大型チームと対戦し0-2で敗戦しました。高学年は5年生主体のチームですので、来年に期待したいと思います。遠方にもかかわらず、多くの父兄に応援に来ていただきました。ありがとうございました。

～神奈川県道場連盟柔道大会～

11月23日(水:祝)に県立武道館で開催され出場しました。この大会は「優勝大会」(トーナメント)と「高点試合」に分かれています。結果は次のとおりでした。多くの選手が表彰されました。よく頑張ったね。

優勝者大会

小学3年 石川君 準優勝 小学4年 真田(優)君 3位 小学5年 真田(康)君 優勝

高点試合

優秀賞(3連勝) 小学2年 新井君、草野君、本多さん、
小学5年 西岡君 小学4年 本多さん、野上さん
敢闘賞(2連勝) 小学2年 小林さん 小学6年 菅野さん、青木さん
小学3年 佐藤さん



松本城

～オリンピックチャンピオン、練習に現れる!!～

11月22日(火)の練習に、あのリオオリンピック金メダリストの田知本遥選手と姉の愛選手が参加し、稽古をつけてくれました。小学生も中学生も突然のチャンピオンの参加にびっくり、また機会を見つけて練習に来てくれるそうです。よろしくお願ひします。
(12月の予定)



田知本遥選手

田知本愛選手

3日(土) 平塚小学生駅伝大会出場

4日(日) 塾友杯(東京都三鷹市)

22日(木) 稽古納め
(27日まで道場使用可能)

29日(木) 金目中年内最終練習日

最近、気になること!

醍醐杯を見ていて、その練習における打ち込みが、「片足を出したまま」とか「釣り手を全く使っていない」とか、気付いたところがありました。また、試合においては、**相手が一番強い方向に、何度も同じ技ばかり掛ける子が多かった**ことが気になりました。日頃の練習において、打ち込みをもっと重要視してください。また乱取りにおいては、「前後」「左右」を常に意識しながら技を出していくことに取り組んでほしいと思います。

(雑感) ～信頼～ 平塚柔道協会は現在、奥山会長の下、青少年の健全育成を目的に、

主として平塚市内に在住する柔道の有段者がボランティアとして小学生及び中学生の指導に当たっている「道場」である。柔道は「道(みち)」であり、この「道」を探求するための場所が「道場」である。ゆえに、「スポーツ」と言わず「武道」と言い、「練習」よりも「稽古」、「修行」が適切な表現となる。そこには、ひたむきに稽古に励む修行者(生徒)がおり、これを指導すべき指導者は、常にその指導方法について研鑽を積む必要がある。これも「修行」である。

この指導者を全面的に信頼して「指導を託す」のが「ご父兄」ということになるが、幸いにして、現在、平塚柔道協会は、これら(「修行者」「指導者」「託す父兄」)のバランスが非常に良い状態にあるといえる。ご父兄には、引き続き、「安心」して「信頼」して子どもたちを指導者に託してほしい。そして幼い修行者(子ども)を家庭においてしっかりとサポートしていただければ幸い

・今月の目標・打ち込み 最近 適当になつていないか点検!